

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, la confianza del consumidor del *Conference Board* se ubicó en 103,0 puntos en septiembre, por debajo de la expectativa de los analistas de 105,5 puntos y deteriorándose por segundo mes consecutivo, esta vez desde los 108,0 puntos en agosto. El desempeño del indicador durante el mes obedeció principalmente a una caída del componente de expectativas, por debajo de los 80,0 puntos, lo que históricamente indica una recesión para el próximo año. El deterioro de estas expectativas probablemente obedezca a las altas tasas de interés, que permanecerían en tales niveles por un periodo de tiempo prolongado y una inflación que se desacelera, pero se mantiene por encima de su promedio prepandémico. En contraste, la valoración de los hogares sobre el desempeño del mercado laboral fue mixta en septiembre, el porcentaje de encuestados que considera “difícil conseguir empleo” aumentó ligeramente de 13,3% a 13,6%, mientras el porcentaje que consideran como “abundante” las ofertas laborales aumentó en mayor magnitud, de 39,9% a 40,9%, lo que sugiere resiliencia del mercado laboral.

- Adicionalmente en EE. UU. se conocieron los resultados de las ventas vivienda nuevas en agosto y el índice manufacturero de la FED de Richmond de septiembre. Las ventas de vivienda tuvieron una contracción mensual de 8,7% sorprendiendo negativamente a los analistas, quienes preveían una contracción de 2,2%, además de ubicarse por debajo del crecimiento de 8,0% m/m el mes anterior (cifra revisada al alza desde 4,4% m/m). De otro lado, el Índice manufacturero de Richmond se ubicó en 5,0 puntos en septiembre, superando la expectativa de -7,0 puntos de los analistas que fue el resultado de agosto. La mejora se dio como consecuencia principalmente del avance del componente de nuevas órdenes que tuvo su primer resultado positivo en lo que va del año. Estos resultados mixtos, sumados a la confianza del *Conference Board*, agregan incertidumbre sobre el desempeño de la actividad económica de los Estados Unidos y a la discusión sobre el periodo de tiempo en el que las tasas de interés de referencia deberían permanecer elevadas.

- En China, la inmobiliaria Evergrande anunció que no cumple con los requisitos para emisión de nuevos bonos, en medio de su plan de reestructuración de deuda y como consecuencia de una investigación que adelanta el regulador chino sobre una de sus mayores filiales, Hengda Real Estate Group, por supuesta violación a la divulgación de información. Luego del anuncio las acciones de la inmobiliaria cayeron alrededor del 23,0% y hoy se negocian sobre USD\$0,38, alejado del valor de USD\$16,0 por acción a mediados de 2021, antes de su crisis. A pesar de ser un evento que aqueja la confianza de los inversionistas y al mercado inmobiliario chino desde finales de 2021, las nuevas noticias al respecto ponen en duda una posible recuperación del sector y en consecuencia agregan incertidumbre a la recuperación económica de China.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno negativo esta jornada, aún afectados por la aversión al riesgo internacional generada por la incertidumbre alrededor de la duración del periodo de tasas altas en el mundo, especialmente los principales bancos centrales. El índice Dow Jones cae 0,81%, mientras que el S&P 500 lo hace 0,96%. Los tesoros en Estados Unidos operan con desvalorizaciones frente al cierre anterior, el rendimiento del papel a diez años se ubica en 4,55%. En Europa, el índice Eurostoxx 50 registra una desvalorización de 0,79%.

- Los precios del petróleo operan al alza frente al cierre anterior, como consecuencia del fortalecimiento del dólar. La referencia Brent se cotiza sobre US\$93,92/barril, mientras la referencia WTI en USD \$90,49/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.073,9, al alza frente al cierre anterior de \$4.053,50. Esto en medio de un comportamiento similar en las monedas de otros países de América Latina. El mayor movimiento de la jornada lo registra el peso mexicano que se deprecia 0,40%.